
     Niederschrift 
 
über die Versammlung des Gevelsberger Kirmesvereins e.V. am 23. Februar 2007, 20 Uhr, in der 
Gaststätte „Unter den Linden“, Teichstr., 58285 Gevelsberg. 
<nieder02doc> 
 
Beginn 20.00 Uhr 
 
 
An-/Abwesenheitsverzeichnis: 
 
Präsidium    Horst B r a u e r  fehlte   
     Peter D a u m    fehlte  
     Heinrich F r a e n z  fehlte 
     Hans Gerd K ü p e r  fehlte 
     Hans-Werner K u l l i n g fehlte  
     Hans-Heinrich L e s k e r  
     Dr. Klaus S o l m e c k e  
   
Vorstand    Gerd L a a k e 

Dietmar K r e ß m a n n  
     Stefan O e s t e r l i n g     
Beisitzer    Hans Jürgen G l i n t k a m p  
     Jürgen H a r t w i g   
     Reimund H e r b e r g  
     Carsten N e e f   fehlte   
     Uwe O e s t e r e i c h    
 
Hammerschmied   Michael S i c h e l s c h m i d t    
 
Kirmesgruppen 
die Vertreter der KG   Aechter de Biecke   
     Berge      
     Börkey      
     Dä vam Lusebrink    
     Fidele Vogelsanger    
     Haufer Jungen     
     Hippendorf     
     Im Dörnen    
     Mühlenhämmer     
     Pinass Brumse     
     Schnellmark     
     Vie ut Asbieck     
     Vie vam Kopp     
 
Zugleitung    Wolfram H a h n e b e c k  
     Dietmar H e c k e r 
     Wolfgang K ä u f e r    
     Winfried W o l f   
 
Bewertungsausschuss  Vors. Claus J a c o b i    
     Alfons B e c k o n e r t   
     Thomas B i e r m a n n  fehlte 
     Peter E s t e r m a n n   
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     Wilm G r ä f e r   fehlte  
     Michael H a b b e l   fehlte 
     Stephan H ü c k i n g h a u s fehlte 
     Wolf S c h l i e p e r  

Klaus S c h u l t e   
     Karl S c h ü n g e l   fehlte 
     Günter S c h w a r z m a n n fehlte 
     Werner T a s b i e r 
     Axel V o l l m a n n  fehlte 
     Gabriele  

W u p p e r – H o f f m a n n fehlte  
 
Freundeskreis Gevelsberger Kirmes Alfons B e c k o n e r t    
 
Bürgermeister    Claus J a c o b i        
 
ProCity    kein Vertreter anwesend  
 
Westfalenpost    Kirsten N i e s l e r     
 
Westfälische Rundschau  kein Vertreter anwesend    
 
City-Anzeiger    kein Vertreter anwesend 
 
EN-Wochenkurier   kein Vertreter anwesend 
 
WAP     kein Vertreter anwesend     
 
 
 
Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 
 
Der 2. Vorsitzende der KG "Im Dörnen", Peter Konze, begrüßte alle Anwesenden und wünschte der Ver-
sammlung einen erfolgreichen Verlauf. 
 
Der 1. Vorsitzende Gerd Laake begrüßte ebenfalls alle Anwesenden und eröffnete sodann die Versamm-
lung. 
 
Widerspruch gegen die vorliegende Tagesordnung ergab sich nicht.  
 
Folgendes wurde behandelt und beschlossen: 
 
 
Punkt 2:  Ausgabe der Meldevordrucke 
 
Durch den Vorstand wurden die Meldevordrucke an die Gruppen übergeben. Es wurde darum gebeten, wie 
schon in den letzten Jahren die Zugbeschreibungen termingerecht auf der April-Versammlung (30.04.2007) 
zurückzugeben. 
 
Der 1. Vorsitzende Gerd Laake gab alle bisher eingegangenen Themenmeldungen bekannt. 
 
Für den Kirmeszug 2007 wurden folgende weitere Themen gemeldet: 
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Berge  Wagen:  Das feuerrote Spielmobil 
 
Haufer Jungen  Wagen:  Die Haufe zu Gast bei russischen Freunden 
   Einzelgänger: Ziegenprodukte direkt vom Erzeuger 
 
 
Punkt 3: Zugleitung 2 0 0 7 
 
Da Dirk Henning von der KG Pinass Brumse seine Bereitschaft erklärt hatte in der Zugleitung mitzuarbei-
ten, gab der 1. Vorsitzenden Gerd Laake bekannt, dass Dirk Henning nun als 5. Zugleiter eingesetzt ist.  
 
Durch den Geschäftsführer Stefan Oesterling wurden die Meldungen der Ansprechpartner für die Zuglei-
tung entgegengenommen: 
 
 Aechter de Biecke: Peter B o b i n s k i 
 
 Berge:   Wolfgang S c h ö n e n b e r g 
 
 Börkey:  Stefan K a i s e r 
 
 Dä vam Lusebrink: Gustav R e i c h a r d 
 
 Fidele Vogelsanger Klaus B a l z e r 
 
 Haufer Jungen:  Uwe O e s t e r e i c h 
 
 Hippendorf:  Jürgen S p e c h t 
 
 Im Dörnen:  Jörn S c h o n d o w s k i 
 
 Mühlenhämmer: Achim B r o c k h a u s 
 
 Pinass Brumse:  Ralf W e i s 
 
 Schnellmark:  Jürgen H i n z  
 
 Vie ut Asbieck:  Wolfgang S c h r ö d e r 
 
 Vie vam Kopp:  Gerd K o r t e  
 
 
Punkt 4:  Kirmesabend 2 0 0 7 
 
Da der Vorstand den „heimatbezogenen Teil“ auf dem Kirmesabend für sehr wichtig hält und bisher keine 
Programmpunkte aus den Gruppen zum diesjährigen Kirmesabend gemeldet wurden, bittet der 1. Vorsit-
zende Gerd Laake die Kirmesgruppen noch einmal um die Teilnahme am Programm.  
 
Die KG Börkey meldete Klaus Jürgen Piorek als „Der Ehemnann“ an. 
 
Durch den Geschäftsführer Stefan Oesterling wurden die Meldungen betreffend Anzahl Helfer Auf/Abbau 
und Ordner entgegengenommen. 
 
Am Auf-/Abbau sowie am Ordnungsdienst beteiligen sich folgende Kirmesgruppen: 
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Gruppe Aufbau Abbau Ordner 

Aechter de Biecke - - 2 
Berge 2 2 - 
Börkey 2 2 - 
Dä vam Lusebrink 2 2 1 
Fidele Vogelsanger 2 1 - 
Haufer Jungen 2 m.n. m.n. 
Hippendorf 3 1 1 
Im Dörnen 2 2 - 
Mühlenhämmer  2 2 1 
Pinass Brumse 2 1 - 
Schnellmark 2 2 1 
Vie ut Asbiek  2 2 - 
Vie vam Kopp 2 2 - 
 
 
Punkt 5:  Kirmesplaketten  2 0 0 7 
 
5.1 Motiv 
 
Nachdem die Versammlungsteilnehmer sich die vorliegenden Motivvorschläge angesehen hatten, wurde der 
Motivvorschlag Nr. 15 der KG „Mühlenhämmer“ mit 15 Stimmen angenommen und somit zur Kirmes-
plakette 2007 gewählt.   
 
Die weiteren Vorschläge erhielten: 
 

Motivvorschlag Nr. 1 7 Stimmen 
Motivvorschlag Nr. 10 3 Stimmen 
Motivvorschlag Nr. 4 1 Stimme 
 

 
Bei der Abstimmung über die Farben ergab sich folgendes: 
 
   Hintergrund/Schrift 
   Weiß/Rot  1 Stimme 
   Dunkelblau/Silber alle restlichen Stimmen 
 
5.2  Anzahl 
 
Der Geschäftsführer Stefan Oesterling fragte die von den Gruppen gewünschte Anzahl an Kirmesplaketten 
ab. Dabei ergaben sich folgende Mengen: 
 
   Aechter de Biecke  50 
   Berge    100 
   Börkey    150 
   Dä vam Lusebrink  50 
   Fidele Vogelsanger  100 
   Haufer Jungen   100 
   Hippendorf   300 
   Im Dörnen   150 
   Mühlenhämmer   200 
   Pinass Brumse   100 
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   Schnellmark   150 
   Vie ut Asbieck   50 
   Vie vam Kopp   150 
   BWA    50 
   Zugleitung   100  
   Hammerschmied  250 
   Vorstand   250 
   Carsten Neef   100 
   Dietmar Kreßmann  50 
   Stadtverwaltung  100 

 sa.              2.550  
 
 
 
Punkt 6:  Kirmes 2 0 0 7 
 
Der 1. Vorsitzende Gerd Laake gab bekannt, dass alle Vorbereitungen die seitens des Vorstandes zu treffen 
sind, termingerecht laufen. 
 
Dem Antrag des Abijahrgangs 2007 auf Teilnahme am Gevelsberger Kirmeszug wurde einstimmig zuge-
stimmt. 
 
Der 1. Vorsitzende Gerd Laake gab bekannt, dass die Stadtsparkasse Gevelsberg aufgrund ihres diesjähri-
gen Jubiläums zum 150 jährigen Bestehen, ihren Zuschuss zur Gevelsberger Kirmes verdoppelt und jede 
Kirmesgruppe 250,- € erhalten soll. 
 
Hammerschmied Michael Sichelschmidt erklärte, dass die Stadtsparkasse Gevelsberg sich auch bereit 
erklärt habe, die diesjährigen Kosten für die Bonbons zu übernehmen. 
 
Beide Meldungen wurden mit Beifall aufgenommen.  
 
Weiter gab der 1. Vorsitzende Gerd Laake bekannt, dass mittlerweile Gespräche mit der Andreas Brauerei 
geführt wurden und man auf der nächsten Versammlung den Termin für die Andreaskrug-Fete bekannt 
geben könne.  
 
Horst Bähr von der KG Im Dörnen regte an, bei den Auftritten der Standartenträger stärker auf einheitliche 
Kleidung zu achten.  
 
Uwe Oestereich meldete an, dass die KG Haufer Jungen beim Kirmeszug wieder aus der Drehbank heraus 
starten werde.  
 
 
Punkt 7: Sammellisten 
 
Die Sammellisten 2007 wurden an die Gruppen ausgegeben.  
 
 
Punkt 8:  Meldungen für Ehrungen Goldnadel / 50jähr. Aktivität 
 
Es wurden keine weiteren Meldungen gemacht. Meldungen sind noch bis zur Hammerschmiedfete möglich. 
 
 
Punkt 9:  Anregungen/Mitteilungen 
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Kirsten Niesler stellte das von der Westfalenpost von Juni bis August 2007 geplante WP-Sommerfestival 
vor, wo jeden Sonntag Aktionen wie z.B. Kindertreffen, Film- und Musikveranstaltungen stattfinden sollen. 
Diese Veranstaltungen wären für die Kirmesgruppen eine gute Möglichkeit sich zu beteiligen und z.B. den 
Getränkeverkauf oder das Catering zu übernehmen. Für den 27. März ist ein Gespräch zwischen der Stadt 
Gevelsberg, dem Gevelsberger Kirmesverein sowie der WP geplant, auf welchem die Möglichkeiten der 
Zusammenarbeit besprochen werden sollen. Ein Konzept soll auf der nächsten Versammlung vorgestellt 
werden.  
 
Stefan Schmidt von der KG Berge gab bekannt, dass am 17. Mai auf dem Bauplatz der KG ein „Tag der 
offenen Tür“ stattfindet. 
 
Willi Ebbinghaus wies auf die Bauplatzeröffnung der KG Pinass Brumse am 24. März ab 11.00 Uhr hin, 
zu welcher die Vertreter der Kirmesgruppen eingeladen sind. 
 
Weitere Wortmeldungen ergaben sich nicht. 
 
Der 1. Vorsitzende des Gevelsberger Kirmesvereins e.V. Gerd Laake bedankte sich für die rege Beteiligung 
und beendete die Versammlung mit einem dreifachen rupp - di - tupp. 
 
 
Ende der Versammlung: 21.15 Uhr. 
 
 
 
 
Gerd Laake   Stefan Oesterling 


